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VENDITA DI ALCOLICI SULL'AUTOSTRADAA22 DEL BRENNERO

Sull'Autostrada A22 del Brennero, nel tratto ehe attraversa il territorio

regionale, vengono venduti vari tipi di bevande alcoliche, tra cui birra e vino.

Su alcune bottiglie di vino vengono esposte sulle etichette alcune effige di
dittatori del XX secolo tra cui Hitler e Stalin. In particolare queste sono state
rilevate nell'area di servizio "Adige Est" posta sulla corsia nord tra Trento e
Bolzano.

Ciö premesso

SI INTERROGA IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE

E/0 L'ASSESSORE COMPETENTE

per sapere

l. in quante aree di servizio sono vendute le bottiglie con le effigie dei
dittatori sopracitati?

2. cosa pensa la Regione rispetto alla vendita di tali prodotti sull'Autostrada
del Brennero, in particolare nel territorio regionale?

3. come ci si intenda attivare per garantire il decoro nella vendita di prodotti
commerciali lungo l'A22.

A termini di regolamento si richiede risposta scritta.

Alessandro Urzi

Bolzano, 14 dicembre 2015
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Präsidentin des Regionalrates
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ANFRAGE
Alkohol verkauf auf der Brennerautobahn A22

Auf der Brennerautobahn bzw. auf der Strecke, die unser Regionalgebiet
durchquert, werden verschiedene Arten von alkoholischen Getränken, darunter
Bier und Wein, verkauft.

Es werden sogar Weinflaschen verkauft, auf deren Etiketten die Köpfe einiger
Diktatoren aus dem 20. Jahrhundert wie Hitler und Stalin abgebildet sind. Diese
werden im Besonderen auf der Raststätte "Adige Est" auf der Nordstrecke
zwischen Trient und Bozen verkauft.

All dies vorausgeschickt,

erlaubt sich unterfertigter Regionalratsabgeordneter den Präsidenten des
Regionalausschusses und/oder den zuständigen Assessor zu befragen,

um Folgendes in Erfahrung zu bringen:

1. In wie vielen Raststätten werden Flaschen mit der Abbildung der
genannten Diktatoren verkauft?

2. Welche Haltung nimmt die Region in Bezug auf den Verkauf dieser
Produkte auf der Brennerautobahn, im Besonderen auf unserem
Regionalgebiet, ein?

3. Was gedenkt man zu tun, um beim Verkauf von Handelsprodukten entlang
der A22 den Anstand zu wahren?

Im Sinne der Geschäftsordnung wird um eine schriftliche Antwort ersucht.

Gez. : DER REGIONALRATSABGEORDNETE
Alessandro Urzi


